
Evangelismo
Quebra gelo: É justo guardar as boas noticias do Evangelho só
par si?

Deixe duas ou mais pessoas falarem.

Texto base: Marcos 5:19-20 (NVI) – “Jesus não o permitiu, mas
disse: “Vá para casa, para a sua família e anuncie-lhes quanto
o Senhor fez por você e como teve misericórdia de você”.
Então, aquele homem se foi e começou a anunciar em Decápolis
quanto Jesus tinha feito por ele. Todos ficavam admirados”.

Então  irmãos,  quem  poderia  guardar  boas  noticias  só
parar si?

Isso não faz sentido! Quando alguém descobre o maravilhoso
amor de Deus e a sua bendita graça, essa pessoa sente o desejo
de compartilhar desse amor.

Você já teve a experiência de compartilhar o Evangelho
com alguém?

Como foi essa experiência? Deixe que duas ou três pessoas
falem de suas experiencias.

É isso que Deus quer que façamos. No texto acima Jesus diz ao
homem que foi libertado do poder do mal: “Anuncia-lhes tudo o
que o Senhor te fez, e como teve compaixão de ti”.

Qual a melhor maneira de anunciar o Evangelho de Cristo?

Evangelizar é anunciar com palavras e gestos a mensagem de
Jesus,  revelada  nos  evangelhos.  Isso  é  levar  conforto,
confiança,  fé,  perdão  e,  sobretudo,  esperança  aos  mais
necessitados.

Qual  seria  vontade  de  Deus  quanto  a  anunciar  o
evangelho?

https://scc.org.br/estudos/evangelismo-2/


Como Jesus disse em: Marcos 16:15 (NVI) – “E disse-lhe vão
pelo mundo todo e preguem o evangelho a todas as pessoas”.

Isso deve fazer parte de nosso estilo de vida. Não podemos
ficar calados diante de tantas necessidades espirituais.

Conclusão: Fazer uma oração de entrega se tiver visitante e
orar para que todos os membros da célula ganhem uma vida neste
ano.
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